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PARTE DE PRENSA  
SESIÓN ORDINARIA (21/04/21) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

RESUMEN DE TEMAS TRATADOS 
 

DOCUMENTACIÓN DEL DEM:  

 De la Secretaría de Servicios Públicos, en respuesta al pedido de informe realizado 
días atrás, misiva remitiendo planillas donde constan los trabajos realizados a 
terceros con maquinaria municipal en el lapso enero-abril del presente año, así como 
los ingresos generados por cada concepto. - 

 
PROYECTOS DE LOS BLOQUES: 
 

 Del Bloque UCR:  
 Proyecto de  Ordenanza: para imponer la denominación “Héroes de 

Malvinas” a la plaza sita sobre la mano norte de la calle Caseros al 1900 (Barrio 
Arno) así como la de “Memorial de los Caídos en Malvinas” al espacio público 
ubicado en el cantero central del Boulevard Sarmiento al sur de su 
intersección con las avenidas San Martín e Independencia Nacional (Rotonda 
Conti). Expuestos los fundamentos que sustentan la iniciativa, fue girado a la 
Comisión de Educación, Cultura, Comunicación y Deporte para su posterior 
estudio. - 

 
 Del Bloque Justicialista:  

 De Minuta de Comunicación: para solicitar a la Secretaría de Infraestructura y 
Planeamiento Urbano que arbitre los medios necesarios para reparar la vereda 
sur de la calle Estanislao López en el tramo comprendido entre la Escuela 
Yapeyú N° 849 y la calle Santa Fe. Vertidos los argumentos, se avanzó en su 
tratamiento sobre tablas convirtiéndose, con la anuencia de todos, en Minuta 
de Comunicación N° 08/21; y,  
 

 De Minuta de Comunicación: para requerir al Sr. Intendente que lleve 
adelante las acciones administrativas y/o legales correspondientes a fin de  
dar cumplimiento a la Ordenanza N° 1402/17 y Acta-Acuerdo firmado con 
la empresa ICA SRL para la pavimentación de 11.700 m2. Dados a conocer 
los motivos que impulsaron su  presentación, fue tratado sobre tablas 
resultando aprobado, con modificaciones, por unanimidad (Minuta de 
Comunicación N° 09/21).- 
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DESPACHOS DE LAS COMISIONES: 

 De la Comisión de Infraestructura, Planeamiento Urbano y Servicios Públicos: 
DESPACHO N° 02/2021: Dictamen favorable, y por unanimidad, a los  proyectos 
de Ordenanzas N° 793/21,  N° 794/21 y N° 795/21 del DEM a través de los cuales 
se aprueban procedimientos vinculados a la gestión de la obra CONSTRUCCIÓN 
DE UNA VIVIENDA EVOLUTIVA- PROTOTIPO VC- EN LOTE PROPIO de 
los ciudadanos  Maricel Corgniali  y Mariano Yaccuzzi.   
Puesto a consideración, fue aprobado por unanimidad (Ordenanzas N° 1598/21,  
N° 1599/21 y 1600/21 respectivamente).- 

 
 De la Comisión de Producción, Economía Social, Turismo  y Medio Ambiente: 

DESPACHO N° 02/2021: Dictamen favorable, con modificaciones  y por 
unanimidad,  al proyecto de Ordenanza N° 788/2020 del DEM a través del cual se 
busca promover una política de manejo adecuado y sustentable de NFU 
(NEUMÁTICOS FUERA DE USO), en el marco de lo dispuesto en el Decreto 
Provincial N° 2151/14. 
Puesto a consideración, fue aprobado por unanimidad (Ordenanza N° 1601/21).- 
 
 

REUNIÓN CON MIEMBROS DE  COTELVO Ltda. 
 
    Previo a la sesión ordinaria, tuvo lugar el encuentro solicitado por el presidente del 
Consejo de Administración de COTELVO  Ltda., Sr. Fernando Gregoret, a través de la nota 
presentada el pasado 14 de abril.  En dicha instancia, referentes de la entidad plantearon la 
necesidad de avanzar en el análisis de un nuevo cuadro tarifario para poder afrontar los costos 
que demanda la prestación, mantenimiento y ampliación del servicio de agua potable.   
    Recepcionada la inquietud, se resolvió conformar una Mesa de Trabajo con representantes 
del Departamento Ejecutivo, del Concejo Municipal y de la Cooperativa, para abordar en 
forma conjunta el requerimiento en los próximos días.  


